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 Agricultura, industria, cultura, tu-
rismo, infraestructuras, solidaridad,  
investigación, emprendimiento y co-
nocimiento, sanidad pública, salud, 
empleo, empresa, igualdad de géne-
ro, construcción y arquitectura, uni-
versidad, justicia, trabajo, iglesia. Los 
protagonistas de algunos de los sec-
tores sociales más importantes que 
se posicionan para impulsar la eco-
nomía y la sociedad leonesa dan las 
claves de los que esperan para León 
en 2017.  Trece causas para doce me-

ses. Proyectos para León y provincia. 
La primera carta a los Reyes Magos 
de León va cargada de propuestas 
que esperan llegar a un buen destino. 
Todos los implicados en estos secto-
res hacen los deberes y piden a los 
partidos políticos y administraciones 
que  respondan con políticas activas 
y  apuestas claras que permitan po-
ner en marcha los proyectos que co-
loquen a León en la senda de la recu-
peración y a la cabeza de las grandes 
proyectos nacionales. 365 días que ya  
han empezado la cuenta atrás.  

Doce meses y trece causas. Representantes 
de la sociedad leonesa dan las claves de lo que 
esperan que pase en León este año. Propuestas 

para trece sectores sociales emergentes que 
buscan impulsar la economía y la sociedad.
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LO QUE ESPERAN LOS LEONESES PARA ESTE AÑO

 Gallego cree que «Cáritas seguirá 
trabajando al lado de las personas 
excluidas  y lo hará escuchando sin 
condiciones. Sabe que puede con-
tar para ello con el apoyo de toda 
la sociedad. A través de nuestros 
programas podemos colaborar a 
que las personas excluidas descu-
bran sus propios potenciales y en-
cuentren su hueco en el mundo la-
boral y social».

BEATRIZ GALLEGO
Presidenta de Cáritas

«Un hueco laboral y social 

para los excluidos»

SECUNDINO PÉREZ

 El presidente de la Federación 
Leonesa de Empresarios (Fele), Ja-
vier Cepedano, espera que el año 
2017 traiga a León «crecimiento y 
estabilidad económica y social». 
Para conseguir este objetivo «hay 
que poner en marcha todas las me-
didas de compromiso social y polí-
tico para estabilizar el crecimiento 
en León y acabar con el problema 
del paro».

JAVIER CEPADANO
Presidente de la Fele

«Crecimiento y estabilidad 

económica y social»

RAMIRO

 El director del Instituto de Bio-
medicina de León (Ibiomed), Javier 
González, espera que León quede 
bien parado en el informe del diag-
nóstico de investigación de estruc-
turas de Castilla y León, que prepa-
ra la Junta. «Espero que se tenga en 
cuenta todo el potencial que tiene 
León y nos permitan crecer porque 
en esta provincia hay un área muy 
importante en investigación agroali-
mentaria y biomédica. Si pretenden 
que haya investigación de excelen-
cia tienen que tener en cuenta en 
lo que somos potentes. Hasta aho-
ra se han tomado medidas aisladas 
y  ahora parece que están haciendo 
un análisis serio que espero que nos 
tenga en cuenta».

JAVIER GONZÁLEZ
Director del Ibiomed

«Más proyectos biomédicos 

y agroalimentarios»

DL

 El decano del Colegio de Aboga-
dos de León, José Luis Gorgojo,  es-
pera que 2017 sea el año del incre-
mento de los medios personales y 
materiales «para conseguir que la 
justicia sea más rápida». Gorgojo 
espera que el Gobierno suprima las 
tasas «para que el acceso a la justi-
cia sea más fácil y que por fin sal-
ga adelante el pacto de Estado del 
Consejo General de la Abogacía pa-
ra que la justicia se más ágil y fun-
cione mejor porque tenemos muy 
buenos jueces, pero necesitamos 
más». Además, Gorgojo quiere que 
en este año se reconozca la  función 
social de la abogacía con el trabajo 
de los jueces de oficio «porque es-
tán en todas las áreas diariamente».

JOSÉ LUIS GORGOJO
Decano del Colegio de Abogados

«Esperamos más medios 

personales y materiales»

JESÚS F. SALVADORES

 El escultor leonés Amancio González 
hace un llamamiento a los políticos de 
León para que olviden su «ensimisma-
miento» y apuesten por el futuro que pa-
sa por la apuesta por la cultura, la natu-
raleza y la gastronomía. «Es posible que 
nuestros políticos aún no se hayan dado 
cuenta de que la razón por la que, a ve-
ces, nos visita tanta gente tiene una de 
origen naturaleza cultural como la Ca-

AMANCIO GONZÁLEZ
Escultor

«Apostar por la cultura y las 

infraestructuras dormidas»

MARCELINO CUEVAS

tedral, el Musac, el Festival de Órgano 
o el Purple Wekend, la Semana Santa, la 
gastronomía, el Festival de Magia, San 
Froilan, José Tomás cuando viene, etc.. 
La gente que viene de fuera para cono-
cer León estimula nuestro comercio y 
nuestra potente hostelería y restaura-
ción. Para este año 2017 pido a nuestras 
autoridades que dejen atrás su ensimis-
mamiento en lo ya conseguido y apues-
ten definitivamente por la cultura como 
un bien de interés general y activen in-
fraestructuras que permanecen dormi-
das como el Auditorio Ciudad de León 
e incentiven proyectos que hagan de 
León un lugar de referencia cultural en 
el panorama nacional». 
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 Los arquitectos esperan que la cons-
trucción vuelva a crecer en 2017. «Para 
crecer y mejorar de una manera pro-
porcionada y sostenible, los arquitec-
tos necesitamos que se involucre con 
nosotros todo el sector de la construc-
ción, desde los propietarios de los so-
lares hasta el comprador final, pasan-
do por todos los gremios y los agentes 
constructivos para obtener viviendas 
de calidad, buenos edificios, espacios 
agradables para el disfrute de perso-
nas y respetuosos con el medio am-
biente. Hay varias vías de actuación 
como la rehabilitación de viviendas, 
defensa y protección de nuestro pa-
trimonio arquitectónico y urbanismo 
sostenible. Los arquitectos somos los 
profesonales que debemos capitanear 
todas las actuaciones».

ÁLVARO IZQUIERDO
Presidente del Colegio de Arquitectos

«Hemos tocado fondo y en 

2017 sólo podemos crecer»

A.V.

 La Asociación Simone de Beauvoir 
de León, perteneciente a la Platafor-
ma Contra la Violencia Machista, es-
pera que 2017 sea el año de que se de-
je de convocar los Lunes sin Sol, que 
haya menos denuncias por violencia 
machista porque se haya erradicado, 
que acaben los asesinatos, las viola-
ciones y los maltratos, que se aca-
ben con los recortes económicos en 
cuestiones de género, que mejore la 
situación laboral de las mujeres, que 
se mejore la protección a las víctimas, 
más recursos para el medio rural, que 
la desigualdad y la violencia contra 
las mujeres forme parte de la agen-
da política y sea una prioridad,  que 
desaparezcan los titulares sensacio-
nalistas, que se eduque en igualdad y 
que la sociedad leonesa no se resigne.

SIMONE DE BEAUVOIR
Plataforma Violencia Machista

«Que a las mujeres dejen de 

asesinarnos y violarnos»

JESÚS F. SALVADORES

 El portavoz de la Plataforma por la 
Sanidad Pública de León, Alberto del 
Pozo, no espera un buen año para la 
Sanidad. «Sospecho que los recortes 
se mantendrán o incrementarán, por 
la posición que el Gobierno central 
quiere adoptar en los Presupuestos 
Generales del Estado. Por otra parte, 
se pondrán en marcha más unidades 
de Gestión Clínica, aunque no se ha-
yan evaluado las que ya están fun-
cionando. En materia de personal se 
mantendrán plantillas reducidas, con 
escasez de sustituciones, lo que ha-
rá más precaria y retardada la aten-
ción asistencial, y en materia de listas 
de espera no parece que el contexto 
económico y de políticas sanitarias 
en  Castilla y León vaya a hacer que 
disminuyan, sino todo lo contrario». 

ALBERTO DEL POZO
Plataforma por la Sanidad Leonesa

«Más recortes, no será un 

buen año para la Sanidad»

JAVIER

 Gabriel Alegre, pequeño agricul-
tor, espera que el 2017 sea el año de 
la apuesta por la agricultura econó-
loga. «Que sigan incorporándose más 
agricultores en la agriculturaeconló-
gica. Que las instituciones la apoyen 
para el desarrollo necesario de nue-
vas líneas de emprendimiento en el 
mundo rural muy necesitado de al-
ternativas. Para la agricultura y ga-
nadería en generales espero que se 
estabilicen los precios para que se 
aseguran la viabilidad de las explo-
taciones agropecuarias. Espero que 
se abran nuevas perspectivas en el 
campo evitando monocultivos. Que 
se diversifiquen los medios produc-
tivos en el mundo rural para que se 
desarrolle la agroindustria y produc-
ciones artesanales».

GABRIEL ALEGRE
Pequeño agricultor

«Espero una apuesta por la 

agricultura ecológica»

DL

 El vicerrector de Relaciones Inter-
nacionales de la ULE, Roberto Baelo, 
espera que en 2017 se autoricen para 
León másteres en enología, industria 
farmacéutica, derecho y ciberseguri-
dad «porque será muy positivo para 
León y permitirá crecer». Entre las 
peticiones está el continuar con el 
rejuvenecimiento de la plantilla de la 
Universidad de León, la eliminación 
de las tasas universitarias, más becas 
y mecenazgos, fortalecer las relacio-
nes con universidades internacionales 
«que mejoren el flujo de intercambio 
de personal investigador y estudian-
tes». Y entre los más importante está 
«que instituciones y empresas empie-
cen a considerar a la ULE como ge-
nerador de conocimiento y empleo».

ROBERTO BAELO
Vicerrector de Relaciones Internacionales

«Más títulos universitarios y 

colaboración empresarial»

DL

 El catedrático de Sanidad Animal 
de la ULE, Elías Rodríguez Ferri, es-
pera este año más y mejores medios 
de vigilancia y alerta de sanidad pú-
blica. «Hay que tener en cuenta lo 
que es la enfermedad animal propia-
mente dicha y la que se transmite a 
los humanos. El cambio climático es 
cada vez más relevante para la fauna 
silvestre. Aparece el zika, el virus del 
Nilo Occidental o West Nile, con los 
sobresaltos que nos provocan los in-
sectos implicados, sin olvidar la gri-
pe aviar. En la ganadería industrial 
lo que preocupa es la campilobacte-
riosis, que provoca diarrea humana y 
no se ha conseguido un remedio pre-
ventivo. En León tenemos sobre to-
do la turalemia, relacionada con las 
liebres y los topillos».

ELIAS RODRÍGUEZ FERRI
Catedrático de Sanidad Animal 

«Más vigilancia y recursos 

en sanidad pública»

DL

 El vicario general de la Diócesis de 
León, Pedro Puente, tiene el corazón 
partido en tres. Como responsable 
de Accem, presidente de la Funda-
ción Secretariado Gitano y vicario 
tiene tres esperanzas distintas. «Que 
se acabe la guerra en Siria para que 
no tengamos que recoger a más refu-
giados y ahora que se impliquen las 
administraciones para integrarlos y 
facilitarles trabajo. Erradicar el cha-
bolismo, que es un objetivo alcanza-
ble y es uno de los objetivos europeos, 
y avanzar en la construcción del Mu-
seo Diocesano de Semana Santa. Ne-
cesitamos que la Junta nos diga qué 
tenemos que hacer con los restos en-
contrados para avanzar en la obra. Y 
terminar la iglesia de la Lastra».

PEDRO PUENTE
Vicario general de la Diócesis de León

«El Museo Diocesano y 

erradicar el chabolismo»

F. OTERO PERANDONES

 El delegado de UGT en León, En-
rique Reguero, espera que 2017 sea 
el año de fomento del empleo en el 
sector industrial y la recuperación 
de la calidad del empleo «para que 
los jóvenes no se vayan y recuperar 
a los que han tenido que marcharse». 
Sin embargo cree que en los próxi-
mos doce meses «pasará más de lo 
mismo. No espero grandes apuestas 
aunque me gustaría que los políti-
cos, aunque sean del mismo partido 
del Gobierno, den un puñetazo en 
la mesa para que León tenga el tirón 
que necesita porque es una provincia 
muy deteriorada. León no puede de-
pender sólo del sector servicios y el 
turismo, necesitamos empresas que 
puedan generar empleo y formación 
con una base tecnológica».

ENRIQUE REGUERO
Delegado de UGT en León

«Empleo de calidad en el 

sector industrial»

JESÚS F. SALVADORES
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